



Exposition 3 C

publié le 30/05/2017

Après un trimestre à travailler autour du conte avec la classe de troisième C (option espagnol), nous vous présentons l'exposition réalisé par les élèves. En effet, depuis le mois de mars, ils ont pu travailler avec une classe de second du lycée de la mer de Bourcefranc et avec l'école primaire de Bourcefranc. Ils avaient pour tâche finale d'écrire un conte. Jeudi 11 mai les élèves ont présentés leurs réalisations à la salle du sémaphore de Bourcefranc. Ils ont chanté avec les élèves de primaire une petite comptine puis ils ont lu quelques extraits de leurs productions finales.

Vous trouverez ci-joint les photos de leur exposition.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.